



Journée mondiale de l'AVC

Emission: Le journal 12h45



En Suisse, une attaque cérébrale revient toutes les 30 minutes. Une victime sur quatre n'y survit pas. Pour éviter ces drames, les témoins doivent agir vite, mais encore faut-il repérer les symptômes alarmants. Le CHUV lance une nouvelle campagne de sensibilisation.

Roger Simon-Vermot, écrivain-journaliste, auteur de "Putain d'AVC!", Patrik Michel, médecin-chef Centre cérébrovasculaire CHUV, s'expriment. Visible: Fondation Suisse de Cardiologie.